



Perlas japonesas con Hiroshima

ITINERARIO KNA10274

8 días

Kan.naЯ

ITINERARIO

DÍA 1. Domingo/Jueves. Ciudad de origen - Tokio.

Presentación en el aeropuerto con suficiente antelación para tomar el vuelo elegido a Tokio. Noche a bordo.

DÍA 2. Lunes/Viernes. Tokio.

Llegada a la capital japonesa. Traslado en transporte colectivo (SHUTTLE BUS) a su hotel y tiempo libre. Recibirá en la tarde información para el inicio de su circuito a través de los carteles informativos localizados en la recepción del hotel. **Alojamiento.**

DÍA 3. Martes/Sábado. Tokio .

Desayuno. Por la mañana, haremos una larga visita, de aproximadamente cinco horas, con nuestro guía por esta ciudad simplemente impresionante. Su actividad frenética, sus barrios vanguardistas conviven con zonas llenas de paz. Haremos una breve parada en el Templo Zojoji para fotografiar la imagen más hermosa de la Torre de Tokio. Destacan los cientos y cientos de Jizos, deidades talladas en piedra y consideradas guardianas de los niños, quienes se adornan con gorros de lana, baberos y molinos de viento. Luego nos dirigiremos al famoso cruce de Shibuya, que se dice que es el cruce más transitado del mundo. Iremos al Templo Meiji dedicado a los espíritus del Emperador Meiji y su esposa. Continuaremos con nuestro autobús por la elegante Avenida de Omotesando. Recorreremos la parte más bonita del Palacio Imperial y los jardines. Parada para visitar el famoso Puente de Nijubashi. Atravesaremos el barrio de Akihabara, la Ciudad Eléctrica, el centro del Manga y Anime japonés. A continuación, nos dirigiremos a la estructura más alta de Japón, la Tokyo Skytree (entrada incluida) desde donde podremos contemplar una vista inigualable de la ciudad. Terminaremos nuestra visita en Asakusa, visitando el Templo Sensoji y la famosa Calle Nakamise. Regreso al hotel.

18.30 hrs.- Nos encontramos con nuestro guía en la recepción del hotel, nos vamos en metro (billetes incluidos) a la zona de Shinjuku. A continuación, iremos dando un paseo hasta el restaurante para descubrir esta zona que cuenta con una animada vida nocturna. **Cena incluida en restaurante local.** Regreso al hotel nuevamente en metro acompañados por nuestro guía. **Alojamiento.**

Nota: el orden de la visita podrá verse afectado dependiendo de la entrada a la Tokyo Skytree. En caso de condiciones meteorológicas adversas u otras circunstancias excepcionales, el acceso a Tokyo Skytree podría verse limitado. En tal caso se ofrecerá una visita alternativa a otro mirador emblemático de la ciudad.

DÍA 4. Miércoles/Domingo. Tokio - Kioto .

Desayuno. Viajamos en Tren Bala hacia KIOTO. Dispondremos de todo el día en la ciudad que fue capital de Japón desde el año 794 hasta 1868 acogiendo la sede de la corte Imperial. Esta ciudad, durante la segunda guerra mundial, fue la única gran ciudad japonesa que no fue bombardeada, por tal motivo conserva su riquísimo patrimonio artístico; en Kioto fue firmado en 1997 el protocolo que busca limitar las emisiones de gases de efecto invernadero. Incluiremos una visita de los principales puntos de la ciudad. Durante la visita conoceremos Arashiyama, veremos el Puente Togetsukyo, que significa "puente que cruza la luna", desde donde se puede admirar un panorama maravilloso. Visitaremos Tenryuji, uno de los "cinco grandes templos Zen de Kioto", Patrimonio de la Humanidad del UNESCO, pasaremos después por su místico bosque de bambú. Conoceremos el maravilloso santuario sintoísta de Fushimi Inari; el Palacio Imperial y el templo de Kinkakuji, el pabellón de oro, con sus magníficos jardines.

Tras ello un tiempo antes de hacer un paseo por GION, el tradicional barrio lleno de vida y popular por sus Geishas. Tiempo libre. **Alojamiento.**

DÍA 5. Jueves/Lunes. Kioto - Nara - Osaka .

Desayuno. Salimos a NARA, visitamos Todaiji, magnífico templo budista construido en el 752, destaca el Buda gigante y le resultará delicioso fotografiar, acariciar y alimentar a los cervatillos que pasean por su parque. **Almuerzo incluido en restaurante local.** Tras ello saldremos a conocer el templo budista de HORYUJI, patrimonio de la humanidad, un complejo que reúne seminario, monasterios y templos, su principal templo pagoda es uno de los más antiguos edificios de madera que se conservan en el mundo, es considerado el templo budista más antiguo de Japón y es un importante lugar de culto.

Continuación a OSAKA, llegada al comienzo de la tarde. Estancia en esta moderna ciudad, la segunda de Japón. Daremos un paseo por Dotonbori, barrio lleno de luces y actividad en la noche. **Alojamiento.**

DÍA 6. Martes/Viernes. Osaka - Himeji - Jardines de Korakuen - Okayama .

Desayuno. Saldremos hacia HIMEJI, incluiremos la entrada a su inmenso castillo que nos muestra la arquitectura de los castillos Japoneses. **Almuerzo incluido en restaurante local.** Continuamos OKAYAMA, visitaremos Korakuen, uno de los más hermosos jardines de Japón, con sus lagos, cascadas y tradicionales casa de té. A través de un puente peatonal sobre el rio podemos ir al Castillo de Okayama, fortificación japonesa del siglo XVI en Okayama. Reconstruido en 1966, ya que el complejo fue destruido durante un bombardeo en la Segunda Guerra Mundial (visita interior castillo no prevista). Tras la visita alojamiento y tiempo libre en la ciudad, activa capital provincial de algo más de 700 000 habitantes. **Alojamiento.**

Nota: En algunas fechas puntuales, podremos ser alojados en la ciudad de FUKUYAMA o KURASHIKI. La visita de Kurashiki podrá ser realizada este mismo día por la tarde.

DÍA 7. Miércoles/Sábado. Okayama - Kurashiki - Itsukushima - Hiroshima .

Desayuno. Saldremos a KURASHIKI, ciudad que presenta un centro histórico muy bien conservado. Tiempo para pasear en esta encantadora población con su atmósfera del pasado. Seguimos ruta a HIROSHIMA, ciudad tristemente conocida por el bombardeo atómico que sufrió en 1945 que destruyó por completo la ciudad; pasaremos por el Memorial de la Paz, la cúpula de la bomba y visitaremos el impresionante Museo de la Paz. Tras la guerra buscaremos la paz embarcamos en un ferry hacia la isla donde conviven hombres y Dioses, con el santuario de ITSUKUSHIMA dedicado a la guardiana de los mares, construido parcialmente sobre el mar. Tiempo para visitar el templo, pasear por su bonito centro y almorzar. Regreso a nuestro hotel en Hiroshima. **Cena incluida. Alojamiento.**

Nota: El orden de las visitas en Hiroshima puede variar sin que afecte al contenido de las mismas.

DÍA 8. Jueves/ Domingo. Hiroshima - Ciudad de origen .

Desayuno. A la hora que le indique nuestro guía, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a casa. Fin de nuestros servicios.

IMÁGENES



ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



SHINAGAWA PRINCE HOTEL TOKIO

Las habitaciones del Shinagawa Prince Hotel tienen aire acondicionado, nevera y baño con bañera, cabina de ducha, artículos de aseo gratuitos y secador de pelo. Las habitaciones también cuentan con taquilla personal.

El establecimiento se encuentra a 5 paradas en tren del barrio de Shibuya, a 16 minutos en tren del barrio de Shinjuku y a 11 minutos en tren de la estación de Tokio. Enfrente del hotel paran los autobuses que ofrecen servicio de traslado directo de ida y vuelta al aeropuerto de Narita.

Este hotel, una ciudad dentro de la ciudad, cuenta con salas de cine, bolera, pistas de tenis y bar karaoke. Además, alberga recepción las 24 horas, piscinas cubiertas y al aire libre, sauna, servicio de masajes y servicio de cambio de divisa. También hay máquinas expendedoras de bebidas y un cajero automático.

El restaurante Top of Shinagawa de la planta 39 ofrece una de las mejores vistas a Tokio. Los restaurantes del hotel sirven cocina japonesa, china y occidental y platos a base de curry. El hotel alberga varias cafeterías y bares.

Minato es una opción genial para los viajeros interesados en los lugares limpios, conocer gente amable y la cultura.

Información importante

No admiten mascotas



NEW MIYAKO HOTEL KIOTO

Las habitaciones tienen aire acondicionado, nevera y TV de pantalla plana. El baño incluye ducha, bañera y artículos de aseo. Hay servicio de habitaciones.

Los huéspedes del Hotel New Miyako pueden adquirir recuerdos en el centro comercial Miyako Avenue o participar en talleres de artesanía local. Las máquinas expendedoras del hotel proporcionan bebidas y aperitivos.

El restaurante bufé Le Plaisir sirve platos internacionales, mientras que el Shisen elabora cocina china de Sichuan. El restaurante Kyoyamatoya tiene 100 años de historia y prepara especialidades japonesas de temporada.

El New Miyako Hotel está a solo 5 minutos a pie de la estación de metro de Kioto. La terminal de autobuses y el templo de Nishi Hongan-ji se sitúan a 15 minutos a pie.

Minami Ward es una opción genial para los viajeros interesados en los templos, la historia y las visitas turísticas.

Información importante

No admiten mascotas



HOTEL GRANVIA OKAYAMA OKAYAMA

Todas las habitaciones del Hotel Granvia Okayama disponen de aire acondicionado, bañera y ducha, TV de pantalla plana, secador de pelo, hervidor eléctrico y minibar.

El hotel está a 5 minutos en coche del jardín Koraku-en y del castillo de Okayama. También se encuentra a 1 hora en tren de la isla de Shikoku y a 20 minutos en coche del santuario de Kibitsu.

El restaurante Prix d'Or ofrece vistas panorámicas y platos de cocina francesa, mientras que el restaurante Kibizen sirve cocina japonesa de temporada. También se preparan platos chinos y teppanyaki. Además, el Sky Lounge Applause cuenta con ventanales con vistas magníficas.

Kita Ward es una opción genial para los viajeros interesados en moverse en transporte público, pasear y las compras.

Información importante

No admiten mascotas



CANDEO HOTELS OSAKA SHINSAIBASHI OSAKA

El Candeo Hotels Osaka Shinsaibashi goza de una buena ubicación en Osaka y ofrece un desayuno buffet y conexión WiFi gratuita en todas las instalaciones. Este establecimiento se encuentra a poca distancia de lugares de interés como el templo Mitsutera, el monumento Nipponbashi y el monumento Zojugoi Yasuidoton Dobokukiko. El hotel dispone de sauna y recepción 24 horas. Las habitaciones del hotel están equipadas con un hervidor eléctrico. Las habitaciones del Candeo Hotels Osaka Shinsaibashi cuentan con aire acondicionado y TV de pantalla plana. Los puntos de interés populares cerca del alojamiento incluyen el cartel de Glico Man, el centro comercial Shinsaibashi y la calle Orange. El aeropuerto de Itami está a 21 km.

Información importante

No admiten mascotas



HILTON HIROSHIMA HIROSHIMA

Hilton Hiroshima es un alojamiento de 5 estrellas bien ubicado en Hiroshima, cerca de Myoei-ji Temple y de Centro Cultural del Barrio de Minami de la Ciudad de Hiroshima. El alojamiento cuenta con restaurante y también tiene bar, piscina cubierta y sauna. El alojamiento ofrece recepción 24 horas, servicio de conserjería y cambio de moneda. El hotel ofrece habitaciones con aire acondicionado, escritorio, hervidor, caja fuerte, TV y baño privado con bidet. En Hilton Hiroshima, todas las habitaciones están equipadas con ropa de cama y toallas. En el alojamiento se puede disfrutar de un desayuno italiano, americano o asiático. Cerca del alojamiento hay puntos de interés como Chosho-in Temple, Hiroshima Danbara Shopping Centre y Kat? Tomosabur? Bronze Statue. El aeropuerto más cercano (Aeropuerto de Iwakuni Kintai-kyo) está a 45 km del alojamiento.

Información importante

No admiten mascotas

EL PRECIO INCLUYE

- Servicios Generales de Kannak:
- AVION INCLUIDO: TARIFAS FLEXIBLES: este circuito incluye el vuelo ida y vuelta en clase turista. El precio final se obtendrá una vez que el cliente haya seleccionado, la fecha y aeropuerto de inicio del circuito, así como los vuelos que más se adapten a sus necesidades.
- Recorrido en autocar con guía en español
- 6 noches de estancia en los hoteles previstos o similares con desayuno incluido
- Seguro básico de viaje
- Traslados de llegada y de salida
- Visita Panorámica en: Tokio, Kioto
- Traslado Nocturno: Shinjuku en Tokio, Barrio tradicional de Gion en Kioto, Dotonbori en Osaka.
- Entradas: Metro, Templo Zojoji, Templo Meiji, Templo Sensoji en Tokio, Fushimi Inari, Palacio Imperial, Templo de Kinkakuji en Kioto, Templo de Todai-ji y Templo de Horyu-ji en Nara, Castillo en HIMEJI, Jardines de Korakuen en Okayama, Templo Itsukushima, Museo Memorial de la Paz en Hiroshima.
- Ferry: Hiroshima - Miyajima.
- Tren Alta Velocidad: Tokio - Kioto.
- 4 Almuerzos o Cenas Incluidos en: Tokio, Nara, Himeji, Hiroshima.

Calendario



8 día/s y 6 noche/s
Periodicidad: diario

-
OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO